

EL PUENTE 25 DE ABRIL DE 1974

NO hay en el mundo puente colgante más elegante que el de Bilbao. De acuerdo, que si no estás de acuerdo a lo mejor viene la ETA y te mete en una cárcel del pueblo. Pero uno ha estado en Lisboa, antes y después de la Revolución, y ha visto el Puente Salazar, que se lo hicieron a Salazar los americanos, es un decir, y ahora le han cambiado el nombre y le ponen Puente 25 de Abril, que tampoco hay derecho, que el que se bajaba los pantalones con los yanquis era don Oliveira, o sea que el puente se lo ganó a pulso y púa, y no hay derecho que ahora se llame 25 de Abril, en honor del pueblo, que el pueblo no se bajó nada para tener un puente.

No hay en el mundo puente colgante más elegante que el de Lisboa. Lo que pasa es que cuan-

do Spínola tomó el poder, lo primero que tenía que haber hecho era llamarle Puente Spínola al puente colgante. Pero eso se le pasó. Se conoce que estaba a otras cosas. A sujetarse el monóculo y no caerse del caballo, por ejemplo. Y ahora, en cuanto se han cepillado a Spínola —que era un señor que ya de por sí iba siempre muy cepillado y muy pulcro—, van y le cambian el nombre al puente. Para que se vea que la izquierda no iba de buena fe, no quería a Spínola, lo estaba utilizando como un hombre de paja y avena. La izquierda no tuvo un detalle de ponerle al puente el nombre del general. La izquierda sabía —ya se ocuparía ella de esto— que el general iba a durar menos que una piruleta a la puerta de un hospicio, y a hora, en cuanto que el



general se ha ido a sus cuarteles de invierno, se están apresurando a llamarle al puente 25 de Abril, que es una fecha que no dice nada.

Es para lo que sirven las revoluciones. Para cambiar los puentes de nombre, y las calles y las plazas, sin volver a acordarse de señores como Caetano, que era el que tenía que haber desmontado el puente y habérselo llevado con él, como un mecano —tiene kilómetros de largo—, a Río do Janeiro, para jugar con Américo Thomas de puente a puente y de oca a oca y tiro porque me toca. El puente es de Salazar. Y en todo caso de Spínola. Lo de "25 de Abril" es una rapiña más de la horda marxista, anarquista y clavelona.

LORD

SUCESOS Y NOTICIAS DE ULTIMA HORA

Por error dispara sobre un acreedor al confundirlo con la inflación.

Muere de un rumor de miocardio.

Importante aumento en el consumo de insultos y palabras malsonantes en todo el territorio nacional.

Sometido a observación clínica por sonreír en la vía pública, sin poder explicar las razones que justifiquen su conducta.

Le estafan un piso por el timo de la inmobiliaria.

Doscientos intoxicados por ingerir acciones cotizables en bolsa en malas condiciones.

Quiere escribir un editorial, pero pierde por abandono en el tercer round.

El emblema de la derecha civilizada será la imagen de un caballero acariciando los cabellos de dos preciosos niños hijos de obreros.

Contrae simultáneamente el sarampión y el complejo de Edipo a los sesenta años de edad.

Descubierta una plantación de marihuana en la flora intestinal de unos desaprensivos.

Es aconsejable beber solamente vinos tintos que sepan a cloro. Es la mejor garantía de su salubridad.

Cubiertos con un paño negro, los aparatos de televisión, como los loros, no dan la lata.

Hereda una fortuna de su padre y la devuelve a sus legítimos propietarios bajo secreto de confesión.

CH2

